

Distelweg (2005)

Als der nördlichste Abschnitt des Baugebiets am Grünen Weg erschlossen wurde, entschied sich die Gemeinde dafür, die Straßennamen an den sich in der Nähe befindlichen Straßen Kleestraße und Hövelwiese zu orientieren. Eine weit verbreitete Pflanze auf Ruderalflächen ist die Distel, ihr besonderes Merkmal sind die stacheligen Blätter. Die Distel wird in landwirtschaftlich genutzten Flächen und Gärten als „Unkraut“ bekämpft. Allerdings weiß man heute, dass auch Disteln wertvoll für die Natur sind, z. B. für die Entwicklung von einigen Schmetterlingsarten wie dem Distelfalter.